

## Julio Cortázar Escribirá Sobre la Revolución Nicaragüense

MANAGUA, 20 de febrero. (AP)—El escritor argentino Julio Cortázar abandonó ayer Nicaragua después de una breve visita para observar la marcha de la revolución.

"Para mí", —dijo a los periodistas antes de marcharse—, "este proceso se está cumpliendo de manera que yo calificaría natural. Me parece magnífico, me parece positivo".

Según Cortázar, quien ha visitado el país dos veces desde el triunfo de la revolución, "el proceso revolucionario nicaragüense transcurre sin apresurarse, sin pretender alcanzar objetivos antes que las condiciones estén plenamente dadas".

"Desde luego" —afirmó— "habrá siempre quienes encuentren defectos, habrá siempre quienes estimen que las cosas tienen que ser más radicales o menos radicales, pero yo tengo la impresión que se ha encontrado el ritmo preciso de avance y que se hace muy bien en continuarlo".

Cortázar, quien desea llevarse el mayor número de experiencias en Nicaragua, visitó recientemente los tribunales especiales de justicia donde se juzga a más de 7,500 reos somocistas por delito contra el pueblo.

El escritor argentino hizo el compromiso formal de "difundir en el mundo la verdad sobre Nicaragua", y

dijo que lo relevaría en esa labor el escritor colombiano Gabriel García Márquez, quien arribará al país en los próximos días.

"En otros países" —dijo— "existen intereses capitalistas que tratan de distorsio-

nar la realidad de vive hoy este pequeño país, y yo tengo oportunidad de escribir o dar conferencias para desmentir esa campaña".

"Sin duda alguna", —dijo Cortázar—, "mi testimonio se agregará a otros más".

UNOIMASLUWO



Dibujo de Alberto Diez que forma parte de la colectiva La violencia, muestra plástica literaria organizada por la Universidad Autónoma de Puebla en la que participan también Francois Bago, Francisco Fernández, Myriam Holgado, Eduardo León y Víctor Hugo Núñez.